

Wir stellen vor: Die Second-Hand-Boutique Bergheim



Bergheim. Die Gesellschaft zur Förderung der Arbeitsaufnahme mbh & Co.KG (TERTIA - GFA) hat zum 01. Februar 2022, im Rahmen einer durch das Jobcenter Rhein-Erft geförderten Arbeitsgelegenheit, die Second-Hand-Boutique im Herzen von Bergheim eröffnet. Als regionaler Arbeitsmarktdienstleister und Arbeitgeber, übernimmt die GFA soziale Verantwortung und ist sehr froh, dieses Projekt in ihren Räumlichkeiten zu beheimaten. Im Rahmen dieses besonderen Angebotes werden bis zu 15 Kundinnen und Kunden nach längerer Arbeitslosigkeit unterstützt und ermutigt, um die Herausforderung der Rückkehr in die Arbeitswelt zu meistern und beruflich erneut Fuß zu fassen.



Teilnehmende werden aktiv im Entscheidungsprozess zur Ausgestaltung einbezogen und können ihr Arbeitsumfeld und – regeln mitgestalten. Teamarbeit, Prüfung und Pflege der Ware, Sauberkeit, Service- und Kundenorientierung sind die Schwerpunkte des Projektes. Auch werden kaufmännische Prozesse vermittelt.

Das Sozialkaufhaus ist bewusst nicht auf Kundinnen und Kunden des Jobcenters Rhein-Erft beschränkt. Auch einkommensschwache Familien können für kleines Geld auf rund 260 m² Kleidungsstücke, Spielwaren, Haushaltsgegenstände, Deko-Artikel, Lampen und Kleinstmöbel erwerben.

Ein besonderes Augenmerk liegt auf der Ausgestaltung der Räumlichkeiten, in denen sich das Sozialkaufhaus befindet. Die TERTIA - GFA hat hier ein Boutique-ähnliches Flair geschaffen, welches den Kundinnen und Kunden ein besonderes Maß an Wertschätzung signalisieren und ein niveauvolles Einkaufserlebnis beschern soll. So sieht es auch Herr Fuchs, Niederlassungsleitung der TERTIA – GFA: „Dass unser Sozialkaufhaus nun zu einer Second-Hand Boutique geworden ist, freut uns nicht nur für die Kundinnen und Kunden, die sich dort mit unseren Waren versorgen können, sondern auch für unsere Mitarbeitenden und Teilnehmenden, die schon heute sehr stolz auf das sind, was sie mit viel Einsatz und Herzblut geschaffen haben.“. Auch Herr Mußenbrock, Bereichsleitung des Jobcenter Rhein-Erft, ist begeistert: „Die Gestaltung, die Wertigkeit des Angebotes und die Liebe zum Detail zeigen die hohe Motivation der Beteiligten. Ein tolles Angebot!“.

Zusätzlich spielt der Gedanke von Nachhaltigkeit eine große Rolle, da hier gut erhaltene Kleidung und Gegenstände einem „zweiten Warenkreislauf“ zukommen und weitere Verwendung finden. Das Team der TERTIA – GFA freut sich über regen Zulauf und nimmt auch gerne Spenden aus der Bevölkerung entgegen.

Die Second-Hand Boutique befindet sich in der Bahnstraße 1, 50126 Bergheim und ist montags – donnerstags von 09:00 Uhr bis 13:00 Uhr geöffnet.